

## CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y TECNOLOGÍA AGROALIMENTARIA DE ARAGÓN Área de Información, Documentación y Cultura Científica

Recopilación de noticias de las Jornadas FITE

aparecidas en medios de comunicación

Año 2018



La Bioeconomía, una apuesta de futuro. Cadena SER [Internet]. 30 de octubre de 2018 [citado 31 de octubre de 2018]; Disponible en:

http://cadenaser.com/emisora/2018/10/30/radio\_zaragoza/1540905816\_674282.html

2.

Especial Hoy por Hoy Aragón emitido desde el Centro de Innovación en Bioeconomía Rural [Internet]. Hoy por hoy Aragón. Cadena SER; 2018 [citado 31 de octubre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.ivoox.com/especial-hoy-hoy-aragon-emitido-desde-el-audios-mp3\_rf\_29742446\_1.html">https://www.ivoox.com/especial-hoy-hoy-aragon-emitido-desde-el-audios-mp3\_rf\_29742446\_1.html</a>

3.

El CITA busca transferir el resultado de sus investigaciones a la sociedad. Diario de Teruel. 31 de octubre de 2018;

4.

Unas jornadas darán a conocer los proyectos de investigación del Fondo de Inversiones. Diario de Teruel [Internet]. 30 de octubre de 2018 [citado 31 de octubre de 2018]; Disponible en: http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1009762&secid=1

5.

Jornadas para el desarrollo agrario de Teruel. Heraldo de Aragón. 31 de octubre de 2018;

6.

La presentación de las jornadas sectoriales de proyectos FITE en RNE en Aragón [Internet]. Informativos. RNE; 2018 [citado 31 de octubre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.ivoox.com/presentacion-jornadas-sectoriales-proyectos-audios-mp3">https://www.ivoox.com/presentacion-jornadas-sectoriales-proyectos-audios-mp3</a> rf 29740816 1.html

7.

La presentación de las jornadas sectoriales de proyectos FITE en Aragón Radio [Internet]. Informativos Aragón. Aragón Radio; 2018 [citado 31 de octubre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.ivoox.com/presentacion-jornadas-sectoriales-proyectos-audios-mp3">https://www.ivoox.com/presentacion-jornadas-sectoriales-proyectos-audios-mp3</a> rf 29740846 1.html

8.

Proyectos FITE, la investigación al servicio del territorio. Aragon Hoy [Internet]. 30 de octubre de 2018 [citado 31 de octubre de 2018]; Disponible en: <a href="http://aragonhoy.aragon.es/index.php/mod.noticias/mem.detalle/id.232167">http://aragonhoy.aragon.es/index.php/mod.noticias/mem.detalle/id.232167</a>

9.

El CITA presenta resultados y desarrollo de los proyectos FITE. Aragon Hoy [Internet]. 29 de octubre de 2018 [citado 31 de octubre de 2018]; Disponible en: http://www.aragonhoy.net/index.php/mod.noticias/mem.detalle/relmenu.47/id.232132

José Antonio Domínguez y Fernando Martínez Peña en el programa Hoy por hoy Aragón [Internet]. Hoy por hoy Aragón. Cadena SER; 2018 [citado 31 de octubre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.ivoox.com/jose-antonio-dominguez-fernando-martinez-pena-en-audios-mp3">https://www.ivoox.com/jose-antonio-dominguez-fernando-martinez-pena-en-audios-mp3</a> rf 29672587 1.html

11.

La presentación de las jornadas sectoriales de proyectos FITE en Aragón Televisión [Internet]. Informativos Aragón. Aragón TV; 2018 [citado 31 de octubre de 2018]. Disponible en: https://www.youtube.com/watch?v=cavMIHDu3Zo&feature=youtu.be

12.

El CITA presenta los proyectos I+D+i FITE sobre trufa y truficultura. Diario de Teruel [Internet]. 5 de noviembre de 2018 [citado 12 de noviembre de 2018]; Disponible en: http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1009869&secid=3

13.

El CITA presenta los proyectos I+D+i FITE sobre trufa y truficultura (fechas y lugares). Comunicación Bajo Aragón [Internet]. 6 de noviembre de 2018 [citado 12 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://comunicacionbajoaragon.com/el-cita-presenta-los-proyectos-idifite-sobre-trufa-y-truficultura-fechas-y-lugares/">http://comunicacionbajoaragon.com/el-cita-presenta-los-proyectos-idifite-sobre-trufa-y-truficultura-fechas-y-lugares/</a>

14.

El CITA presenta los proyectos I+D+i FITE sobre trufa y truficultura. Aragon Hoy [Internet]. 5 de noviembre de 2018 [citado 12 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://aragonhoy.aragon.es/index.php/mod.noticias/mem.detalle/id.232412">http://aragonhoy.aragon.es/index.php/mod.noticias/mem.detalle/id.232412</a>

15.

El CITA presenta los proyectos I+D+i FITE sobre trufa y truficultura. CITA Aragón [Internet]. 5 de noviembre de 2018 [citado 12 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.cita-aragon.es/es/noticias/el-cita-presenta-los-proyectos-idi-fite-sobre-trufa-y-truficultura">http://www.cita-aragon.es/es/noticias/el-cita-presenta-los-proyectos-idi-fite-sobre-trufa-y-truficultura</a>

16.

El CITA presenta los proyectos de I+D+i del FITE sobre trufa y truficultura, en Sarrión. 20 minutos [Internet]. 5 de noviembre de 2018 [citado 12 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.20minutos.es/noticia/3483001/0/cita-presenta-proyectos-i-d-i-fite-sobre-trufa-truficultura-sarrion/">https://www.20minutos.es/noticia/3483001/0/cita-presenta-proyectos-i-d-i-fite-sobre-trufa-truficultura-sarrion/</a>

17.

El CITA presenta los proyectos de I+D+i del FITE sobre trufa y truficultura. Europa Press [Internet]. 5 de noviembre de 2018 [citado 12 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.europapress.es/aragon/noticia-cita-presenta-proyectos-idi-fite-trufa-truficultura-20181105135950.html">https://www.europapress.es/aragon/noticia-cita-presenta-proyectos-idi-fite-trufa-truficultura-20181105135950.html</a>

18.

Sarrión acoge la segunda jornada de los proyctos de I+D+i del FITE. Diario de Teruel. 6 de noviembre de 2018;

Unas jornadas da a conocer hoy los proyectos de investigación del FITE. ABC [Internet]. 31 de octubre de 2018 [citado 12 de noviembre de 2018]; Disponible en: http://agencias.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=2956393

20.

Recuperación de productos hortícolas en Teruel / Recovery of vegetable products in Teruel (Spain). PROVESOS [Internet]. 29 de octubre de 2018 [citado 12 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://provesos.agripa.org/post/recuperacion-de-productos-horticolas-en-teruel-recovery-of-vegetable-products-in-235405">http://provesos.agripa.org/post/recuperacion-de-productos-horticolas-en-teruel-recovery-of-vegetable-products-in-235405</a>

21.

Proyectos FITE, la investigación al servicio del territorio. RICA [Internet]. 31 de octubre de 2018 [citado 12 de noviembre de 2018]; Disponible en:

http://chilorg.chil.me/post/236028/proyectos-fite-la-investigacion-al-servicio-del-territorio

22.

La rentabilidad, clave para recuperar los productos hortícolas turolenses. Diario de Teruel. 1 de noviembre de 2018;

23.

DGA cifra en un 87% el grado de ejecución del FITE en 2016. La Comarca [Internet]. 30 de octubre de 2018 [citado 12 de noviembre de 2018]; Disponible en: https://www.lacomarca.net/dga-cifra-en-un-87-el-grado-de-ejecucion-del-fite-en-2016/

24.

Jornada « Retos y posibilidades para la recuperación de productos hortícolas en Teruel». CITA Aragón [Internet]. 31 de octubre de 2018 [citado 12 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-retos-y-posibilidades-para-la-recuperacion-de-productos-horticolas-en-teruel">http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-retos-y-posibilidades-para-la-recuperacion-de-productos-horticolas-en-teruel</a>

25.

La presentación de los proyectos FITE sobre trufa y truficultura en Sarrión en Aragón TV [Internet]. Informativos Aragón. Aragón TV; 2018 [citado 13 de noviembre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.youtube.com/watch?v=RWLDuEodhuE&feature=youtu.be">https://www.youtube.com/watch?v=RWLDuEodhuE&feature=youtu.be</a>

26.

Los truficultores quieren una estrategia de marketing para aumentar el consumo. Diario de Teruel. 8 de noviembre de 2018;

27.

El CITA presenta los proyectos I+D+i FITE sobre trufa y truficultura. Aragon Hoy [Internet]. 5 de noviembre de 2018 [citado 14 de noviembre de 2018]; Disponible en: http://www.aragonhoy.net/index.php/mod.noticias/mem.detalle/relmenu.90/id.232412

El CITA presenta los proyectos I+D+i FITE sobre trufa y truficultura (fechas y lugares). Comunicación Bajo Aragón [Internet]. 6 de noviembre de 2018 [citado 14 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://comunicacionbajoaragon.com/el-cita-presenta-los-proyectos-idifite-sobre-trufa-y-truficultura-fechas-y-lugares/">http://comunicacionbajoaragon.com/el-cita-presenta-los-proyectos-idifite-sobre-trufa-y-truficultura-fechas-y-lugares/</a>

29.

El CITA presenta los proyectos I+D+i FITE sobre trufa y truficultura. Diario de Teruel [Internet]. 5 de noviembre de 2018 [citado 14 de noviembre de 2018]; Disponible en: http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1009869

30.

"Tradición e innovación en el sector quesero de Teruel. Aragon Hoy [Internet]. 13 de noviembre de 2018 [citado 14 de noviembre de 2018]; Disponible en: http://aragonhoy.aragon.es/index.php/mod.noticias/mem.detalle/id.233039

31.

Los baños forestales crean expectación en el sector turístico de la Sierra de Albarracín. Diario de Teruel. 14 de noviembre de 2018;

32.

La nutrición es clave para incrementar el engrasamiento del Jamón de Teruel. Diario de Teruel. 14 de noviembre de 2018;

33.

Jornada «Tradición e innovación en el sector quesero de Teruel». CITA Aragón [Internet]. 13 de noviembre de 2018 [citado 14 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-tradicion-e-innovacion-en-el-sector-quesero-de-teruel">http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-tradicion-e-innovacion-en-el-sector-quesero-de-teruel</a>

34.

Los baños forestales o la valorización de la carne, temas de otras jornadas Fite. Diario de Teruel. 13 de noviembre de 2018;

35.

Teruel y Tramacastilla (Sierra de Albarracín) acogen sendas jornadas sobre cárnicos y baños forestales. Diario del Campo [Internet]. 11 de noviembre de 2018 [citado 14 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.diariodelcampo.com/detallepost.asp?id=437341&idcat=7">http://www.diariodelcampo.com/detallepost.asp?id=437341&idcat=7</a>

36.

Baños forestales o la valorización de productos cárnicos turolenses, temas de las nuevas jornadas FITE. CITA Aragón [Internet]. 9 de noviembre de 2018 [citado 14 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.cita-aragon.es/es/noticias/banos-forestales-o-la-valorizacion-de-productos-carnicos-turolenses-temas-de-las-nuevas">http://www.cita-aragon.es/es/noticias/banos-forestales-o-la-valorizacion-de-productos-carnicos-turolenses-temas-de-las-nuevas</a>

"La nutrición es clave para incrementar el engrasamiento del Jamón de Teruel". Diario de Teruel [Internet]. 15 de noviembre de 2018 [citado 16 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010162&secid=1">http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010162&secid=1</a>

38.

Los baños forestales crean expectación en el sector turístico de la Sierra de Albarracín. Diario de Teruel [Internet]. 15 de noviembre de 2018 [citado 16 de noviembre de 2018]; Disponible en: http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010161&secid=3

39.

La innovación en el sector quesero, a debate en Teruel. Finanzas.com [Internet]. 13 de noviembre de 2018 [citado 16 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.finanzas.com/noticias/empresas/20181113/innovacion-sector-quesero-debate-3944690">http://www.finanzas.com/noticias/empresas/20181113/innovacion-sector-quesero-debate-3944690</a> age.html

40.

Debemos mejorar el ganado y el queso que elaboramos con su leche. Diario de Teruel. 16 de noviembre de 2018;

41.

Baños forestales, una alternativa turística que toma cuerpo en Teruel. Heraldo de Aragón [Internet]. 15 de noviembre de 2018 [citado 16 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.heraldo.es/noticias/aragon/turismo/2018/11/15/banos-forestales-alternativa-turistica-teruel-bosques-sierra-albarracin-bezas-orihuela-tremedal-1277430-2261087.html">https://www.heraldo.es/noticias/aragon/turismo/2018/11/15/banos-forestales-alternativa-turistica-teruel-bosques-sierra-albarracin-bezas-orihuela-tremedal-1277430-2261087.html</a>

42.

Pedro Marco habla en Esta es la nuestra (edición Teruel) de Aragón Radio [Internet]. Esta es la nuestra. Aragón Radio; 2018 [citado 16 de noviembre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.ivoox.com/pedro-marco-habla-esta-es-nuestra-audios-mp3">https://www.ivoox.com/pedro-marco-habla-esta-es-nuestra-audios-mp3</a> rf 30065041 1.html

43.

Aragón presentará resultados sobre mejora genética del Melocotón de Calanda. fyh.es [Internet]. 19 de noviembre de 2018 [citado 28 de noviembre de 2018]; Disponible en: https://www.fyh.es/detalle\_noticia.aspx?id=28002

44.

Evitar la caída del Melocotón de Calanda antes de la cosecha, objeto de estudio en el CITA. Diario del Campo [Internet]. 19 de noviembre de 2018 [citado 28 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.diariodelcampo.com/detallepost.asp?id=437366&idcat=3">http://www.diariodelcampo.com/detallepost.asp?id=437366&idcat=3</a>

45.

Mejora genética del Melocotón de Calanda. El Periódico de Aragón [Internet]. 18 de noviembre de 2018 [citado 28 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.elperiodicodearagon.com/noticias/aragon/mejora-genetica-melocoton-calanda">https://www.elperiodicodearagon.com/noticias/aragon/mejora-genetica-melocoton-calanda</a> 1324488.html

El CITA presentará los resultados sobre la mejora genética en Melocotón de Calanda. 20 minutos [Internet]. 17 de noviembre de 2018 [citado 28 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.20minutos.es/noticia/3494124/0/cita-presentara-resultados-sobre-mejora-genetica-melocoton-calanda/">https://www.20minutos.es/noticia/3494124/0/cita-presentara-resultados-sobre-mejora-genetica-melocoton-calanda/</a>

47.

El CITA presenta los resultados sobre la mejora genética en Melocotón de Calanda. Aragon Hoy [Internet]. 17 de noviembre de 2018 [citado 28 de noviembre de 2018]; Disponible en: http://aragonhoy.aragon.es/index.php/mod.noticias/mem.detalle/id.233332

48.

Aragón presentará los resultados sobre mejora genética del Melocotón de Calanda. Heraldo de Aragón [Internet]. 17 de noviembre de 2018 [citado 28 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.heraldo.es/noticias/aragon/teruel/2018/11/17/aragon-presentara-los-resultados-sobre-mejora-genetica-del-melocoton-calanda-1278174-2261128.html">https://www.heraldo.es/noticias/aragon/teruel/2018/11/17/aragon-presentara-los-resultados-sobre-mejora-genetica-del-melocoton-calanda-1278174-2261128.html</a>

49.

Un proyecto de mejora genética del Melocotón de Calanda se presenta en Alcañiz. Bajo Aragón Digital [Internet]. 19 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.bajoaragondigital.com/index.php/hemeroteca/noticias/90-noticia-5/17514-2018-11-18-23-13-29.html">https://www.bajoaragondigital.com/index.php/hemeroteca/noticias/90-noticia-5/17514-2018-11-18-23-13-29.html</a>

50.

El CITA presenta los resultados sobre la mejora genética en el Melocotón de Calanda. Diario de Teruel. 18 de noviembre de 2018;

51.

Mejora genética del Melocotón de Calanda. El Periódico de Aragón. 18 de noviembre de 2018;

52.

La investigación sobre el melocotón de Calanda, el día 20. Heraldo de Aragón. 18 de noviembre de 2018;

53.

El CITA presenta un proyecto de mejora genética del melocotón de Calanda. Aragón Digital [Internet]. 17 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.aragondigital.es/noticia.asp?notid=172051&secid=30">http://www.aragondigital.es/noticia.asp?notid=172051&secid=30</a>

54.

Participación de Teresa Juan en el programa «De puertas al campo» de Aragón radio [Internet]. De puertas al Campo. Aragón Radio; 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.ivoox.com/descripcion-participacion-teresa-juan-el-audios-mp3">https://www.ivoox.com/descripcion-participacion-teresa-juan-el-audios-mp3">https://www.ivoox.com/descripcion-participacion-teresa-juan-el-audios-mp3</a> rf 30497561 1.html

Jornada «Mejora genética del melocotón de Calanda». CITA Aragón [Internet]. 17 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-mejora-genetica-del-melocoton-de-calanda">http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-mejora-genetica-del-melocoton-de-calanda</a>

56.

El CITA presenta los resultados sobre la mejora genética en Melocotón de Calanda. El Digital de Asturias [Internet]. 17 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.eldigitaldeasturias.com/noticias/el-cita-presenta-los-resultados-sobre-la-mejora-genetica-en-melocoton-de-calanda/">https://www.eldigitaldeasturias.com/noticias/el-cita-presenta-los-resultados-sobre-la-mejora-genetica-en-melocoton-de-calanda/</a>

57.

El CITA presenta un proyecto de mejora genética del melocotón de Calanda. Diario Aragonés [Internet]. 17 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://diarioaragones.com/mediodia/el-cita-presenta-un-proyecto-de-mejora-gentica-del-melocotn-de-calanda/">http://diarioaragones.com/mediodia/el-cita-presenta-un-proyecto-de-mejora-gentica-del-melocotn-de-calanda/</a>

58.

El CITA presenta un proyecto de mejora genética del melocotón de Calanda. Aragon Newspaper News [Internet]. 17 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://newspaperaragon.blogspot.com/2018/11/el-cita-presenta-un-proyecto-de-mejora.html">http://newspaperaragon.blogspot.com/2018/11/el-cita-presenta-un-proyecto-de-mejora.html</a>

59.

"Debemos mejorar el ganado y el queso que elaboramos con su leche". Diario de Teruel [Internet]. 17 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010245&secid=1

60.

El CITA presenta los resultados sobre la mejora genética en Melocotón de Calanda. NoticiasDe.es [Internet]. 17 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.noticiasde.es/aragon/el-cita-presenta-los-resultados-sobre-la-mejora-genetica-en-melocoton-de-calanda/">https://www.noticiasde.es/aragon/el-cita-presenta-los-resultados-sobre-la-mejora-genetica-en-melocoton-de-calanda/</a>

61.

Aragón presentará los resultados sobre la mejora genética del Melocotón de Calanda. El Periódico de Aragón [Internet]. 17 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.elperiodicodearagon.com/noticias/aragon/aragon-presentara-resultados-mejora-genetica-melocoton-calanda">https://www.elperiodicodearagon.com/noticias/aragon/aragon-presentara-resultados-mejora-genetica-melocoton-calanda</a> 1324346.html

62.

El CITA presenta los resultados sobre la mejora genética en Melocotón de Calanda. Europa Press [Internet]. 17 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.europapress.es/aragon/noticia-cita-presenta-resultados-mejora-genetica-melocoton-calanda-20181117134835.html">https://www.europapress.es/aragon/noticia-cita-presenta-resultados-mejora-genetica-melocoton-calanda-20181117134835.html</a>

El CITA presenta los resultados sobre la mejora genética en Melocotón de Calanda. Diario de Teruel [Internet]. 17 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010254&secid=2

64.

Recuperar la miel para recuperar el territorio. Aragon Hoy [Internet]. 23 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en:

http://aragonhoy.aragon.es/index.php/mod.noticias/mem.detalle/id.233971

65.

Jornada sobre alternativas para la valorización de los recursos forestales. Comunicación Bajo Aragón [Internet]. 22 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://comunicacionbajoaragon.com/jornada-sobre-alternativas-para-la-valorizacion-de-los-recursos-forestales/">http://comunicacionbajoaragon.com/jornada-sobre-alternativas-para-la-valorizacion-de-los-recursos-forestales/</a>

66.

Jornada Recuperar la miel para recuperar el territorio. CITA Aragón [Internet]. 23 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-recuperar-la-miel-para-recuperar-el-territorio">http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-recuperar-la-miel-para-recuperar-el-territorio</a>

67.

Las setas, alternativa para valorizar los recursos forestales. Diario de Teruel. 23 de noviembre de 2018;

68.

El CITA busca una variedad que mejore el Melocotón de Calanda. Diario de Teruel [Internet]. 22 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010386&secid=2

69.

Jornada sobre alternativas para la valorización de los recursos forestales. CITA Aragón [Internet]. 21 de noviembre de 2018 [citado 29 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-sobre-alternativas-para-la-valorizacion-de-los-recursos-forestales">http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-sobre-alternativas-para-la-valorizacion-de-los-recursos-forestales</a>

70.

Aragón presentará resultados sobre mejora genética del Melocotón de Calanda. fyh.es [Internet]. 19 de noviembre de 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.fyh.es/detallenoticia/28002/arag%C3%B3n-presentar%C3%A1-resultados-sobre-mejora-gen%C3%A9tica-del-melocot%C3%B3n-de-calanda.aspx?portada=si&tipo=nacionales</a>

71.

El CITA presenta los resultados sobre la mejora genética en Melocotón de Calanda. La Comarca [Internet]. 17 de noviembre de 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.lacomarca.net/el-cita-presenta-los-resultados-sobre-la-mejora-genetica-en-melocoton-de-calanda/">https://www.lacomarca.net/el-cita-presenta-los-resultados-sobre-la-mejora-genetica-en-melocoton-de-calanda/</a>

Los truficultores quieren una estrategia de marketing para aumentar el consumo. Diario de Teruel [Internet]. 9 de noviembre de 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1009973&secid=3">http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1009973&secid=3</a>

73.

Teruel es una de las provincias con mayor potencial micológico de España. Diario de Teruel [Internet]. 22 de noviembre de 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010366&secid=1">http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010366&secid=1</a>

74.

El CITA busca una variedad que mejore el Melocotón de Calanda. Diario de Teruel. 22 de noviembre de 2018;

75.

Jornada sobre alternativas para la valorización de los recursos forestales. Aragon Hoy [Internet]. 21 de noviembre de 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://aragonhoy.aragon.es/index.php/mod.noticias/mem.detalle/id.233705">http://aragonhoy.aragon.es/index.php/mod.noticias/mem.detalle/id.233705</a>

76.

Los apicultores turolenses tienen mercado entre quienes demandan miel de calidad. Diario de Teruel. 27 de noviembre de 2018;

77.

Cultivos de cereales alternativos y de plantas aromáticas, en la presentación de resultados de proyectos FITE del CITA. Diario de Teruel [Internet]. 25 de noviembre de 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]; Disponible en:

http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010472&secid=1

78.

El CITA anima a los cotos micológicos a integrarse en una red internacional de turismo. Diario de Teruel [Internet]. 25 de noviembre de 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010473&secid=1">http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010473&secid=1</a>

79.

Tiziana di Magisitris habla sobre la miel de Teruel en el programa Teruel en la Onda [Internet]. Teruel en la Onda. Onda Cero; 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.ivoox.com/tiziana-di-magisitris-habla-sobre-miel-de-audios-mp3">https://www.ivoox.com/tiziana-di-magisitris-habla-sobre-miel-de-audios-mp3">https://www.ivoox.com/tiziana-di-magisitris-habla-sobre-miel-de-audios-mp3">https://www.ivoox.com/tiziana-di-magisitris-habla-sobre-miel-de-audios-mp3">https://www.ivoox.com/tiziana-di-magisitris-habla-sobre-miel-de-audios-mp3">https://www.ivoox.com/tiziana-di-magisitris-habla-sobre-miel-de-audios-mp3">https://www.ivoox.com/tiziana-di-magisitris-habla-sobre-miel-de-audios-mp3">https://www.ivoox.com/tiziana-di-magisitris-habla-sobre-miel-de-audios-mp3">https://www.ivoox.com/tiziana-di-magisitris-habla-sobre-miel-de-audios-mp3">https://www.ivoox.com/tiziana-di-magisitris-habla-sobre-miel-de-audios-mp3">https://www.ivoox.com/tiziana-di-magisitris-habla-sobre-miel-de-audios-mp3">https://www.ivoox.com/tiziana-di-magisitris-habla-sobre-miel-de-audios-mp3">https://www.ivoox.com/tiziana-di-magisitris-habla-sobre-miel-de-audios-mp3">https://www.ivoox.com/tiziana-di-magisitris-habla-sobre-miel-de-audios-mp3</a>

80.

El cultivo de cereales alternativos y de plantas aromáticas, protagonistas de la presentación de los resultados de los proyectos FITE del CITA. Comunicación Bajo Aragón [Internet]. 26 de noviembre de 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]; Disponible en:

http://comunicacionbajoaragon.com/el-cultivo-de-cereales-alternativos-y-de-plantas-aromaticas-protagonistas-de-la-presentacion-de-los-resultados-de-los-proyectos-fite-del-cita/

El cultivo de cereales alternativos y de plantas aromáticas, protagonistas de los resultados de los proyectos FITE del CITA. Agroinformacion [Internet]. 25 de noviembre de 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.agroinformacion.com/el-cultivo-de-cereales-alternativos-y-de-plantas-aromaticas-protagonistas-de-los-resultados-de-los-proyectos-fite-del-cita/">http://www.agroinformacion.com/el-cultivo-de-cereales-alternativos-y-de-plantas-aromaticas-protagonistas-de-los-resultados-de-los-proyectos-fite-del-cita/</a>

82.

El cultivo de cereales alternativos y de plantas aromáticas, protagonistas de la presentación de proyectos FITE del CITA. La Vanguardia [Internet]. 25 de noviembre de 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]; Disponible en:

https://www.lavanguardia.com/local/aragon/20181125/453143702164/el-cultivo-de-cereales-alternativos-y-de-plantas-aromaticas-protagonistas-de-la-presentacion-de-proyectos-fite-del-cita.html

83.

El CITA presenta el resultado de los proyectos FITE en cultivos aromáticos y cereal. El Periódico de Aragón [Internet]. 25 de noviembre de 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.elperiodicodearagon.com/noticias/aragon/cita-presenta-resultado-proyectos-fite-cultivos-aromaticos-cereal">https://www.elperiodicodearagon.com/noticias/aragon/cita-presenta-resultado-proyectos-fite-cultivos-aromaticos-cereal</a> 1326079.html

84.

El Centro de Innovación en Bioeconomía Rural de Teruel acoge la jornada «Recuperar la Miel para recuperar el Territorio». Aragón Universidad [Internet]. 23 de noviembre de 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.aragonuniversidad.es/universidad/el-centro-de-innovacion-en-bioeconomia-rural-de-teruel-acoge-la-jornada-recuperar-la-miel-para-recuperar-el-territorio/">https://www.aragonuniversidad.es/universidad/el-centro-de-innovacion-en-bioeconomia-rural-de-teruel-acoge-la-jornada-recuperar-la-miel-para-recuperar-el-territorio/</a>

85.

El CITA trabaja en mejorar genéticamente el melocotón de la D.O. La Comarca [Internet]. 23 de noviembre de 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.lacomarca.net/el-cita-trabaja-en-mejorar-geneticamente-el-melocoton-de-la-d-o/">https://www.lacomarca.net/el-cita-trabaja-en-mejorar-geneticamente-el-melocoton-de-la-d-o/</a>

86.

Una investigación busca mejorar la comercialización de la miel de Teruel. Blog Beatriz Achaval [Internet]. 23 de noviembre de 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://beatrizachaval.blogspot.com/2018/11/espana-una-investigacion-busca-mejorar.html">https://beatrizachaval.blogspot.com/2018/11/espana-una-investigacion-busca-mejorar.html</a>

87.

Fernando Martínez Peña habla sobre la jornada FITE de valorización micológica en el programa «De puertas al campo» [Internet]. De puertas al Campo. Aragón Radio; 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.ivoox.com/fernando-martinez-pena-habla-sobre-jornada-fite-audios-mp3">https://www.ivoox.com/fernando-martinez-pena-habla-sobre-jornada-fite-audios-mp3</a> rf 30322789 1.html

José Manuel Alonso habla sobre Melocotón de Calanda en Aragón Radio [Internet]. De puertas al Campo. Aragón Radio; 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.ivoox.com/jose-manuel-alonso-habla-sobre-melocoton-calanda-audios-mp3">https://www.ivoox.com/jose-manuel-alonso-habla-sobre-melocoton-calanda-audios-mp3</a> rf 30322549 1.html

89.

Fernando Martínez Peña habla sobre micología en el programa «Despierta Aragón» de Aragón Radio [Internet]. Despierta Aragón. Aragón Radio; 2018 [citado 30 de noviembre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.ivoox.com/fernando-martinez-pena-habla-sobre-micologia-el-audios-mp3">https://www.ivoox.com/fernando-martinez-pena-habla-sobre-micologia-el-audios-mp3</a> rf 30322024 1.html

90.

El CITA anima a los cotos a integrarse en paquetes de micoturismo a nivel europeo. Diario de Teruel. 24 de noviembre de 2018;

91.

Una jornada aborda la importancia de la miel. El Periodico de Aragón. 24 de noviembre de 2018;

92.

Las frutas de los huertos antiguos de Teruel despiertan el interés de los investigadores. Heraldo de Aragón [Internet]. 29 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.heraldo.es/noticias/aragon/teruel/2018/11/29/las-frutas-los-huertos-antiguos-teruel-despiertan-interes-los-investigadores-1280384-2261128.html?utm\_source=twitter.com&utm\_medium=socialshare&utm\_campaign=mobile\_web</a>

93.

Teruel quiere aprovechar el tirón del cultivo de la cereza, por medio de variedades tardías. Diario del Campo [Internet]. 29 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.diariodelcampo.com/detallepost.asp?id=457385&idcat=3">http://www.diariodelcampo.com/detallepost.asp?id=457385&idcat=3</a>

94.

Experimentación con manzanos, ciruelos y perales. Diario de Teruel. 30 de noviembre de 2018;

95.

El CITA analizará la cereza tardía en una finca experimental en Singra. Diario de Teruel. 30 de noviembre de 2018;

96.

Recuperación e introducción de nuevos frutales de Teruel. Aragon Hoy [Internet]. 28 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.aragonhoy.net/index.php/mod.noticias/mem.detalle/relmenu.46/id.234249">http://www.aragonhoy.net/index.php/mod.noticias/mem.detalle/relmenu.46/id.234249</a>

El programa «Ésta es la Nuestra-Teruel» de Aragón Radio se dedica a la jornada FITE de frutales [Internet]. Esta es la nuestra Teruel. Aragón Radio; 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.ivoox.com/programa-esta-es-nuestra-teruel-aragon-audios-mp3">https://www.ivoox.com/programa-esta-es-nuestra-teruel-aragon-audios-mp3</a> rf 30440267 1.html

98.

Las frutas de los huertos antiguos de Teruel despiertan el interés de los investigadores. Heraldo de Aragón [Internet]. 29 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.heraldo.es/noticias/aragon/teruel/2018/11/29/las-frutas-los-huertos-antiguos-teruel-despiertan-interes-los-investigadores-1280384-2261128.html">https://www.heraldo.es/noticias/aragon/teruel/2018/11/29/las-frutas-los-huertos-antiguos-teruel-despiertan-interes-los-investigadores-1280384-2261128.html</a>

99.

La recuperación e introducción de nuevos frutales en Teruel como nuevo modelo de negocio, objeto de un proyecto del Fite. Diario de Teruel [Internet]. 28 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en:

http://www.diariodeteruel.es/movil/noticia.asp?notid=1010557&secid=1

100.

Project for genetic improvement of Calanda peaches underway. Fresh Plaza [Internet]. 28 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.freshplaza.com/article/9047643/spain-project-for-genetic-improvement-of-calanda-peaches-underway/">www.freshplaza.com/article/9047643/spain-project-for-genetic-improvement-of-calanda-peaches-underway/</a>

101.

Puesta en valor de la calidad del azafrán producido en Teruel. NoticiasDe.es [Internet]. 27 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en:

https://www.noticiasde.es/aragon/puesta-en-valor-de-la-calidad-del-azafran-producido-enteruel/

102.

Los apicultores turolenses tienen mercado entre quienes demandan miel de calidad. Diario de Teruel [Internet]. 28 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010538&secid=1">http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010538&secid=1</a>

103.

La recuperación e introducción de nuevos frutales en Teruel como nuevo modelo de negocio, objeto de un proyecto del Fite. Diario de Teruel [Internet]. 28 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en:

http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010557&secid=1

104.

Recuperar la miel para recuperar el territorio. Comunicación Bajo Aragón [Internet]. 28 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en: http://comunicacionbajoaragon.com/recuperar-la-miel-para-recuperar-el-territorio/

El Centro de Bioeconomía acoge una jornada sobre puesta en valor de la calidad del azafrán de calidad producido en Teruel. Diario de Teruel [Internet]. 27 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en:

http://www.diariodeteruel.es/movil/noticia.asp?notid=1010520&secid=1

106.

Un estudio confirma la gran calidad del azafrán de Teruel. Diario de Teruel. 29 de noviembre de 2018;

107.

Puesta en valor de la calidad del azafrán producido en Teruel. Aragon Hoy [Internet]. 27 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en:

http://aragonhoy.aragon.es/index.php/mod.noticias/mem.detalle/id.234245

108.

El CITA trabaja en un proyecto para asegurar la calidad del azafrán. La Información [Internet]. 28 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="https://www.lainformacion.com/estilo-de-vida-y-tiempo-libre/CITA-proyecto-asegurar-calidad-azafran 0 988101384">https://www.lainformacion.com/estilo-de-vida-y-tiempo-libre/CITA-proyecto-asegurar-calidad-azafran 0 988101384</a>

109.

El cultivo de cereales alternativos y de plantas aromáticas, protagonistas de la presentación de los resultados de los proyectos FITE del CITA. CITA Aragón [Internet]. 26 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.cita-aragon.es/es/noticias/el-cultivo-de-cereales-alternativos-y-de-plantas-aromaticas-protagonistas-de-la-0">http://www.cita-aragon.es/es/noticias/el-cultivo-de-cereales-alternativos-y-de-plantas-aromaticas-protagonistas-de-la-0</a>

110.

Jornada Recuperación e introducción de nuevos frutales de Teruel. CITA Aragón [Internet]. 28 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-recuperacion-e-introduccion-de-nuevos-frutales-de-teruel">http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-recuperacion-e-introduccion-de-nuevos-frutales-de-teruel</a>

111.

Una jornada pone en valor la calidad del azafrán producido en Teruel. Finanzas.com [Internet]. 27 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.finanzas.com/noticias/empresas/20181127/jornada-pone-valor-calidad-3953309\_age.html">http://www.finanzas.com/noticias/empresas/20181127/jornada-pone-valor-calidad-3953309\_age.html</a>

112.

El CITA busca ampliar la oferta y calidad del pan de la provincia. Diario de Teruel. 28 de noviembre de 2018;

113.

El cultivo del lavandín es rentable para los agricultores turolenses. Diario de Teruel. 28 de noviembre de 2018;

Una jornada ensalza el azafrán producido en Teruel. El Periodico de Aragón. 28 de noviembre de 2018;

115.

Jornada Puesta en valor de la calidad del azafrán producido en Teruel. CITA Aragón [Internet]. 27 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-puesta-en-valor-de-la-calidad-del-azafran-producido-en-teruel">http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-puesta-en-valor-de-la-calidad-del-azafran-producido-en-teruel</a>

116.

El cultivo de cereales alternativos y de plantas aromáticas, protagonistas de la presentación de los resultados de los proyectos FITE del CITA. Aragon Hoy [Internet]. 25 de noviembre de 2018 [citado 5 de diciembre de 2018]; Disponible en:

http://www.aragonhoy.net/index.php/mod.noticias/mem.detalle/area.1343/id.233974

117.

La actualidad de Aragón del 4 de diciembre de 2018. El Periódico de Aragón [Internet]. 4 de diciembre de 2018 [citado 11 de diciembre de 2018]; Disponible en:

https://www.elperiodicodearagon.com/noticias/aragon/actualidad-aragon-4-diciembre-2018 1327996.html

118.

El Centro de Innovación en Bioeconomía Rural de Teruel acoge una jornada sobre proyectos del Fite desarrollados por el CITA. Diario de Teruel [Internet]. 3 de diciembre de 2018 [citado 11 de diciembre de 2018]; Disponible en:

http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010673&secid=1

119.

El CITA busca ampliar la oferta y calidad del pan de la provincia. Diario de Teruel [Internet]. 29 de noviembre de 2018 [citado 11 de diciembre de 2018]; Disponible en:

http://www.diariodeteruel.es/movil/noticia.asp?notid=1010573

120.

El cultivo del lavandín es rentable para los agricultores turolenses. Diario de Teruel [Internet]. 29 de noviembre de 2018 [citado 11 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.diariodeteruel.es/movil/noticia.asp?notid=1010572">http://www.diariodeteruel.es/movil/noticia.asp?notid=1010572</a>

121.

"La miel de Teruel puede ser una oportunidad para combatir la despoblación, pero para ello el sector debe unirse". Echo [Internet]. 3 de diciembre de 2018 [citado 11 de diciembre de 2018]; Disponible en: http://echo2es.blogspot.com/2018/12/la-miel-de-teruel-puede-ser-una.html

122.

Innovación técnica, conservación y mejora de las razas ovinas y bovinas de Teruel. Aragon Hoy [Internet]. 3 de diciembre de 2018 [citado 11 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://aragonhoy.aragon.es/index.php/mod.noticias/mem.detalle/id.234766">http://aragonhoy.aragon.es/index.php/mod.noticias/mem.detalle/id.234766</a>

Jornada Innovación técnica, conservación y mejora de las razas ovinas y bovinas de Teruel. CITA Aragón [Internet]. 3 de diciembre de 2018 [citado 11 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-innovacion-tecnica-conservacion-y-mejora-de-las-razas-ovinas-y-bovinas-de-teruel">http://www.cita-aragon.es/es/noticias/jornada-innovacion-tecnica-conservacion-y-mejora-de-las-razas-ovinas-y-bovinas-de-teruel</a>

124.

Tiziana di Magistris habla sobre el proyecto FITE sobre miel en el programa De puertas al campo [Internet]. De puertas al Campo. Aragón Radio; 2018 [citado 11 de diciembre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.ivoox.com/tiziana-di-magistris-habla-sobre-proyecto-fite-audios-mp3">https://www.ivoox.com/tiziana-di-magistris-habla-sobre-proyecto-fite-audios-mp3</a> rf 30493901 1.html

125.

El CITA analizará la cereza tardía en una finca experimental en Singra. Diario de Teruel [Internet]. 1 de diciembre de 2018 [citado 11 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010641&secid=3">http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010641&secid=3</a>

126.

Un estudio financiado con el Fite confirma la gran calidad del azafrán de Teruel. Diario de Teruel [Internet]. 30 de noviembre de 2018 [citado 11 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010596&secid=3">http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010596&secid=3</a>

127.

Juliana Navarro habla sobre el proyecto FITE de plantas aromáticas en De puertas al campo [Internet]. De puertas al Campo. Aragón Radio; 2018 [citado 11 de diciembre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.ivoox.com/juliana-navarro-habla-sobre-proyecto-fite-de-audios-mp3">https://www.ivoox.com/juliana-navarro-habla-sobre-proyecto-fite-de-audios-mp3</a> rf 30493808 1.html

128.

"La miel de Teruel puede ser una oportunidad para combatir la despoblación, pero para ello el sector debe unirse". Heraldo de Aragón [Internet]. 3 de diciembre de 2018 [citado 11 de diciembre de 2018]; Disponible en:

https://www.heraldo.es/noticias/economia/2018/12/03/miel-teruel-puede-ser-una-oportunidad-para-combatir-despoblacion-pero-para-ello-sector-debe-unirse-1280520-309.html

129.

El Centro de Bioeconomía acoge una jornada sobre ovino y bovino. Diario de Teruel. 4 de diciembre de 2018;

130.

El sector ovino aboga por la supresión de los derechos históricos en la próxima PAC. Diario de Teruel. 6 de diciembre de 2018;

131.

Ana Mª Sánchez habla del cultivo de azafrán en Teruel en Aragón Radio [Internet]. De puertas al Campo. Aragón Radio; 2018 [citado 14 de diciembre de 2018]. Disponible en:

https://www.ivoox.com/ana-m-sanchez-habla-del-cultivo-azafran-audios-mp3 rf 30755066 1.html

132.

El sector ovino aboga por la supresión de los derechos históricos en la próxima PAC. Diario de Teruel [Internet]. 7 de diciembre de 2018 [citado 14 de diciembre de 2018]; Disponible en: <a href="http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010768&secid=1">http://www.diariodeteruel.es/noticia.asp?notid=1010768&secid=1</a>

133.

Javier Rodrigo habla sobre proyectos de nuevas variedades de fruta en Teruel en Aragón Radio [Internet]. De puertas al Campo. Aragón Radio; 2018 [citado 14 de diciembre de 2018]. Disponible en: <a href="https://www.ivoox.com/javier-rodrigo-habla-sobre-proyectos-nuevas-variedades-audios-mp3">https://www.ivoox.com/javier-rodrigo-habla-sobre-proyectos-nuevas-variedades-audios-mp3</a> rf 30754851 1.html

